

## **“El auténtico progreso es favorecer la vida”**

“La grandeza de la humanidad consiste esencialmente en respetar, cuidar, amar y servir a la vida, a toda vida humana sean cuales fueren las circunstancias, desde el instante de su concepción hasta la muerte natural. El auténtico progreso es favorecer la vida”, asegura el arzobispo de Santiago de Compostela.

En la Carta Pastoral, el arzobispo compostelano asegura que “esta Jornada -25 de marzo- es una ocasión providencial para agradecer la dedicación de muchas personas que, tanto en instituciones eclesiales como civiles, trabajan incansablemente, apoyando y acompañando a las personas en dificultades, y en particular a las madres gestantes”. Monseñor Barrio expresa particularmente su agradecimiento a “todas las madres” y explica que todos “hemos de hacer todo lo que dependa de nosotros para que la dignidad de la maternidad no se diluya en el sentir de las nuevas generaciones y para que no disminuya la autoridad de la mujer-madre en la vida familiar, social y política”. Este año, la Jornada por la Vida se celebra bajo el lema “Si a la Vida. Por la Vida, la Mujer y la Maternidad”.

**Jesús Domingo Martínez**